
Braunschweig 13.11.2017 
 
 
Anfrage der AfD-Fraktion im Regionalverband 
 
 
Entwicklung der Gewalt gegenüber ÖPNV Personal 
 
 

Beratungsfolge Sitzung öffentlich 

Ausschuss für Regionalverkehr  21.02.2018 öffentlich 

Verbandsausschuss 08.03.2018 nicht öffentlich 

Verbandsversammlung 15.03.2018 öffentlich 

 
 
 
Anfrage: 
 
Wie hat sich die Gewalt gegenüber dem Personal im ÖPNV in den Jahren seit 2013 
entwickelt?  
Genauer, wie viele Gewaltdelikte, aufgeschlüsselt nach tätlichen Angriffen, Spucken 
Drohungen und Beleidigungen hat es pro Jahr und Monat gegeben. 
 
Um was für Täter handelt es sich, aufgeschlüsselt nach Alter, Geschlecht und Herkunftsland 
der Täter? 
 
Welche Massnahmen wurden und werden ergriffen um das ÖPNV Personal zu schützen? 
 
 
Begründung: 
 
Die Deutsche Bahn verzeichnet einen starken Anstieg von Gewalttaten gegenüber dem 
Zugpersonal (siehe z.B. 
https://www.welt.de/wirtschaft/article168807874/Wenn-der-Fahrgast-statt-der-Fahrkarte-das-
Messer-zueckt.html) , daher möchten wir wissen, ob auch das Personal im ÖVPN betroffen 
ist. 
 
 
 
im Auftrag der AfD-Fraktion 
 
 
 
 
Gunnar Scherf 
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